
二重県知事

一見 勝之 様

鈴鹿青少年の森公園サ ッカー場建設問題について

面談のお熱 ヽ

表記、鈴鹿青少年の森公園 (以下、「公園Jと略称する)にサッカークラプを

経営するアンソミテッドにサッカー場の建設計可 (以下、「許可Jと略称する)

を末松llJ子鈴鹿市長 (以下、「末松鈴鹿市長」と略称する)を経由して鈴木英敬

前二重県知事 (以下、「鈴木前知事Jと略称する)が与えましたが、此のサッカ

ー場建設は公園利用者から要望したものではなく、利用者の声も開かず鈴木前

知事と茉松鈴鹿市長が公園|の土地を無料でアンリミテッドに提供し、サッカー

場建設するために5万平方メートルの貴重な公園の森を伐採し、公園‐と公園利

用者を犠牲にする反公共的で不当な容認できない許可を与えたのであります。

従いまtて、今回熟事に就任された貴職が鈴木前知事の政策をどのように引

き継がれたがお伺いぃたしたく、ご多忙中とは思いますが面談いただきたく公

園|のサッカー碁建設反対暑名者8千人を代表してお願い致しますのでよろしく

お取り計らいいただきますようお願いいたしま―す。
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